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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
meine Anfrage bezieht sich auf einen Brief, den ich heute erhalten habe, deshalb steht sie 
heute noch nicht im Session. 
 
Das Elternkuratorium der Kita der evangelischen Martinsgemeinde befürchtet, dass die 
künftigen Räume im Hundertwasserhaus nicht kindgerecht sind und nicht den 
Bildungskonzepten des Landes gerecht werden.  
 
Ich frage Sie, wie funktioniert das Genehmigungsverfahren für die Kita im 
Hundertwasserhaus und welche Möglichkeiten zur Beteiligung von Mitgliedern des Stadtrates 
gibt es? 
 
Ich bitte um eine mündliche und schriftliche Antwort. 
 
 
 
Hans-Werner Brüning 
 
 
 


